

Les média et les catégories d'informations

Les journaux et la radio sont jugés les média les plus importants et les plus dignes de foi en ce qui concerne les informations locales. Par ailleurs, la télévision est nettement considérée comme le meilleur médium pour les informations nationales et surtout internationales.

	Pourcentage des personnes		
	Informations locales	Informations internationales	Informations nationales
Le médium le plus important est			
La télévision	25	56	48
Les journaux	39	24	29
La radio	33	12	19
Les magazines	—	6	2
N'ont pas répondu	3	2	2
Le médium le plus digne de foi est			
La télévision	24	60	52
Les journaux	39	19	26
La radio	33	11	17
Les magazines	—	8	2
N'ont pas répondu	4	2	3

(Voir les tableaux 4 et 3)

Présentation des informations

Plus de 80 pour cent des gens sont d'avis que les informations devraient être présentées de façon simple, exacte, facile à comprendre, et sans recherche. La majorité déclarent que se renseigner ne devrait pas les obliger à faire un effort, et que les reportages devraient être gais et ne pas comporter trop de détails crus.

	Pourcentage des personnes qui	
	Appuient fermement	S'opposent vivement
Présentation des informations		
Doit être simple et exacte	87	2
Doit être facile à comprendre et sans recherche . . .	83	3
On doit faire le moins d'effort possible pour se renseigner	66	9
Les reportages doivent être gais	62	7
Les reportages doivent comporter tous les détails crus	15	57

(Voir le tableau 54)

Sources d'informations et d'émissions

On a demandé aux participants lequel des média télévision, journaux, radio et magazines ils utilisent pour obtenir nouvelles, renseignements de fond, interpréta-